



EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Österreichische Universitätenkonferenz führt derzeit drei Bologna-spezifische Projekte zu den Themen Doktoratsstudium neu, berufliche Relevanz der neuen Abschlüsse Bachelor und Master und zu non-formalem und informellem Lernen durch. Die erste Veranstaltung der Österreichischen Universitätenkonferenz konzentriert sich auf das Thema "Internationale Entwicklungen bei den neuen Doktoratsstudien" und findet am 9. Dezember 2008 an der Medizinischen Universität Wien statt.

Die insgesamt sieben Veranstaltungen sollen alle relevanten Akteure im *universitären* Bereich über aktuelle Entwicklungen informieren und ihnen die Möglichkeit geben sich auszutauschen. Das Ziel dieses Workshops ist es, internationale Entwicklungen innerhalb Europas bei den neuen Doktoratsstudien aufzuzeigen und vor dem österreichischen Hintergrund zu diskutieren.

Bitte melden Sie sich direkt beim Bologna-Referat der Universitätenkonferenz unter nadine.jauk@uniko.ac.at, per Fax unter 01/310-5656-22 oder telefonisch unter 01/310-5656-34 bis spätestens 3. Dezember 2008 an. Für etwaige Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

An dieser Stelle möchten wir uns sehr herzlich beim Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung sowie bei der Medizinischen Universität Wien bedanken, die die Aktivitäten der Österreichischen Universitätenkonferenz unterstützt und ermöglicht haben.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und interessante Diskussionen!

Mit besten Grüßen,

Mag. Elisabeth Westphal Referentin für Bologna-Prozess, Hochschulbildung in Europa und Lehre Österreichische Universitätenkonferenz

PS: Weitere Informationen zu den Bologna-spezifischen Projekten der Österreichischen Universitätenkonferenz und zu den Veranstaltungen finden Sie unter: www.uniko.ac.at/bologna_projekte.